

DÍA DE LA CIENCIA EN EL EVENTO MUNDIAL BIOFACH

INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN PARA LAS EMPRESAS DE ALIMENTOS ORGÁNICOS

El 12 de Febrero 2016, en el marco de la Feria Mundial BIOFACH (Nuremberg, Alemania), se realizará la cuarta edición del *Día de la Ciencia*, organizada por [TP Organics](#), [Plataforma Tecnológica Europea sobre la producción orgánica](#) y la [Plataforma de Innovación Tecnológica TIPI de IFOAM](#).

En la mañana del Día de la Ciencia, TP Organics animará el debate sobre la investigación y la innovación para las empresas de alimentos orgánicos. Las empresas orgánicas explicarán por qué la innovación es tan importante y se debatirá cómo la Comisión Europea puede apoyarlas. Durante los próximos años, la Comisión Europea va a construir un Área de Investigación sobre Alimentos, cuyo objetivo es contribuir a un sistema alimentario capaz de proporcionar alimentos sostenibles, asequibles y saludables para todos. La producción de alimentos sostenibles y saludables es el papel principal de la industria de alimentos orgánicos y el sector orgánico, por lo tanto, debe desempeñar un papel importante en el diseño e implementación de esta nueva Área de Investigación. Las empresas de alimentos orgánicos son de hecho laboratorios de creatividad e innovación, buscando siempre nuevas formas de mejorar la calidad de sus productos y los beneficios para la salud, reduciendo al mismo tiempo su impacto ambiental.

Por la tarde, TIPI de IFOAM animará el debate sobre los desafíos actuales para la agricultura orgánica en las zonas tropicales y sobre las políticas de investigación en los países en desarrollo. También presentará su visión y estrategia sobre la investigación en los temas relacionadas con la alimentación y la agricultura ecológica.



Para saber más y participar

[Programa del Día de la Ciencia](#)

[Registration](#)

[Trade Fair for Organic Food, BIOFACH](#)

[TP Organics website](#)

[TP Strategic Research and Innovation Agenda](#)